

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

► **Kunstschnee**

„Aus der Bahn!“ auf dem Rodelhügel im Prater

Wenn Frau Holle faul ist, müssen die Wiener Stadtgärtner ran: Rechtzeitig zum Beginn der Semesterferien verpassten sie dem Rodelhügel auf der Jesuitenwiese eine weiße Haube. Die frostigen Temperaturen der vergangenen Tage haben es möglich gemacht, den Hügel mit Kunstschnee zu präparieren. „Derzeit ist eine ausreichende Schneelage gegeben, das Rodeln ist möglich“, verkündet das Tonband am Service-Telefon der Stadtgärten. Dem

Rodelvergnügen auf der 30 bis 60 Meter langen Abfahrt steht also endlich nichts mehr im Wege. Wer keinen eigenen Schlitten zu Hause hat, kann sich nachmittags von den Kinderfreunden Leopoldstadt gegen einen Pfandeinsatz Zipfelbob, Schneeteller oder Rodel ausborgen. Zum Aufwärmen werden heißer Tee und Kaffee ausgeschenkt. Rodelbahn täglich bis 21 Uhr geöffnet, gratis Rodelverleih der Kinderfreunde direkt beim Rodelhügel von 3.–12. Februar, 14–17 Uhr, Infos zur Schneelage unter ☎ 01/4000-97200



STEPHAN BOROVICZENY

**Rodelspaß**, auch ohne Schnee von oben, auf der Jesuitenwiese